

Antoine Dubos

La Cité de l'ordre



Die Polizei ist der einzige Teil der Verwaltung, der das Recht und in bestimmten Fällen die Pflicht besitzt, Gewalt gegen Bürger:innen auszuüben. Was für eine Gewalt? Mit dieser Frage setzt sich der Dokumentarfilm LA CITÉ DE L'ORDRE (2021) auseinander. Der Film zeigt etwas, ohne direkte Antworten zu geben. Er rechtfertigt nichts, klagt nichts an und verteidigt nichts, aber er schaut hin.

Filmvorführung mit anschließender Diskussion

Do / 29.06.2023 / 20:00 Uhr

Moderation und Diskussion:

Laurens Schlicht, Romanische und Allgemeine Literatur- und Kulturwissenschaft,

Ines Heisig, Historisch orientierte Kulturwissenschaften, Universität des Saarlandes,

Michael Bauer, CriThink e.V., Gesellschaft zur Förderung des kritischen Denkens und Handelns.